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●点 鐘  眞田奈津基 会長 

●ソング   [四つのテスト］ 

●プログラム  次年度に向けて 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

本日は今月で 5 回目の例会で今月最後の例会に

なります。先般の小林衆議院議員にお越しいただ

いた際にも様々な話を聞かせていただきましたが、

ニュースでは北朝鮮がまたミサイルを発射した事

が報道されており、今後の社会の行く末が気にな

ります。そのような面から言えば、一体何が正し

くて何が間違っているのか分からない世の中のよ

うに思います。今後はいっそう自分の価値観やア

イデンティティが大事になってくるように思いま

す。 

先週水曜日には、最後のグループ 10・11 新旧会

長・幹事引継ぎ会がありました。私が座った席の

隣は、同い年で会長を務められている方だったの

ですが、その方との話を皆さんにもしたいと思い

ます。我々は、来週の例会で次年度のクラブ協議

会を開催する予定となっております。クラブによ

っては、次年度の委員会を事前に全て開いて会長、

幹事も全てに出席され、委員会事業を固め、パス

ト会長会で承認を得て、クラブ協議会の承認を得

る手続きを踏んでいるクラブもあります。このよ

うに来年度についての活動内容について相当な精

査をされ、苦労されている他クラブもあるという

事を聞き、福山赤坂ロータリークラブは合理的な

クラブのように感じました。一方で、委員長が皆

さんとしっかり共有できる時間を少し増やされて

はいかがかとも思いました。そうすることで、今

後の事業の内容がしっかりしたものになるのでは

ないかと思います。また、各クラブで例会の雰囲

気が違うこともさることながら、やはり１年間の

組み立てをするプロセスで良いところは見習って

もよいのかと思います。 

本日のプログラムは「次年度に向けて」となっ

ております。岩永次年度会長の方針を皆さんでし

っかり拝聴する時間になるのですが、いろいろな

研修をうけてスタートさせるのにふさわしい事業

方針が創りこまれることと思います。皆さんと一

緒に一年に対する思いと決意をしてもらう場だと

思っています。 

本日も一日宜しくお願いいたします。 

 

 

  

 

 



●幹事報告 

＜例会変更＞ 

 なし 

＜配布物＞ 

・次年度クラブ運営方針 

・次年度役員理事委員会構成表 

＜回 覧＞ 

・納涼夜間家族例会出欠表 

・福山赤坂 RC ゴルフコンペの出欠表 

・最終例会の出欠表 

・がん予防推進活動アンケート 

・2017-2018 年度地区大会仮登録 

 

●出席報告 

本日出席率 69.57％ 

（出席者 32 名 欠席者 14 名 出席免除者 3 名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●スマイル BOX 

◆眞田奈津基 会長 

  本日のプログラムは岩永会長エレクトによる

「次年度に向けて」です。 

  しっかり拝聴して、次年度に備えましょう。 

◆岩永光司 副会長 

  ５月２６日に行いました次年度理事、役員、

委員長、懇親会にはお忙しい中多くの方々にご

参加頂きありがとうございました。皆様に頂い

た激励のお言葉を支えに一年間頑張って参りた

いと思います。 

  また、本日のプログラムで次年度に向けて発

表させて頂きます。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

◆橋本慎吾 幹事 

  本日のプログラム「次年度に向けて」 

  岩永会長エレクトどうぞよろしくお願いいた

します。 

◆東森由倫 委員長 

  本日は所用のため早退させて頂きます。申し

訳ございません。 

 

 

 

●プログラム 

＜次年度に向けて＞ 

岩永光司 会長エレクト 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

6 月 5 日(月)12:30～ クラブ協議会 

「次年度に向けて」次年度委員会活動計画 

 


